

Jörg Augustin mit der LSB-Ehrenmedaille geehrt

31.05.2023 | Erstellt von Frank Löper

Am 26. Mai 2023 wurde der langjährige Geschäftsführer des Kreissportbundes Harz, Jörg Augustin, anlässlich seiner Verabschiedung in den beruflichen Ruhestand mit der Ehrenmedaille des LSB Sachsen-Anhalt ausgezeichnet. Die Ehrung nahm im Namen des Präsidiums und des Vorstandes des LSB Sachsen-Anhalt Ines Kramer vor. Sie würdigte das jahrzehntelange Engagement Augustins für die Entwicklung des Sports im Landkreis Harz sowie für den Rodel- und Bobsport in Sachsen-Anhalt.



Ines Kramer überreichte Jörg Augustin in Wernigerode die LSB-Ehrenmedaille.
(© Katy Löwe)

Finanzvorständin Ines Kramer würdigte das ehrenamtliche und hauptamtliche Wirken Augustins wie folgt: "Du hast von 1982 bis zur Wende dein Wissen als TZ-Trainer im Rodeln an junge Talente weitergegeben. Du warst von 1987 an als Bezirkstrainer, für die Trainingszentren in Wernigerode, Ilsenburg, Stapelburg, Abbenrode, Blankenburg und Schierke verantwortlich. Über die Etappe als Kreisportlehrer in Goslar von 1990 bis 1997 bis du seit Januar 1998 als Geschäftsführer für die Geschicke des Vereinssports erst im Landkreis Wernigerode und dann im gesamten Harz zuständig gewesen. Ein Landkreis und

Kreisportbund mit der größten Dichte an Sportvereinen. Du bist damit ganz maßgeblich an der sehr positiven Entwicklung des Vereinssports im Harz beteiligt! Und damit nicht genug, du hast dich über deine hauptamtliche Tätigkeit im Kreisportbund immer und über alle Maßen ehrenamtlich für den Sport, insbesondere den Rodel- und Bobsport und auch für den Behinderten- und Rehabilitationssport engagiert. Deine Vereinsmitgliedschaft im Schierker Rodel- u. Bobsportverein 1908 e.V. und im SV Darlingerode/Drübeck e.V. sowie dein Ehrenamt als stellv. Vorsitzender im Behinderten - und Rehabilitations-Sportverein 1990 e.V. Wernigerode sind hervorhebenswert. Besonders in Erinnerung bleiben wird mir auch dein persönlicher Einsatz für das Projekt Sanierung der Rennschlitten- und Bobbahn `Am Barenberg` in Schierke. Im Namen des gesamten Präsidiums und des Vorstandes des LSB Sachsen-Anhalt darf ich dir heute eine der höchsten Auszeichnungen des Sports in Sachsen-Anhalt, die Ehrenmedaille des Landessportbundes überreichen. Herzlichen Glückwunsch und für die Zukunft alles Gute und viel Gesundheit!“

Am morgigen 1. Juni tritt Alexander Löwe die Nachfolge von Jörg Augustin als Geschäftsführer des Kreisportbundes Harz an. Wir wünschen dem neuen Geschäftsführer viel Erfolg. Auf gute Zusammenarbeit zum Wohle des Sports in Sachsen-Anhalt!